

Le Courrier du Loiret, 15 novembre 2018

Un ministre parmi les invités de l'inauguration

Parmi les dizaines d'invités de cette inauguration, il en est un qui a capté tous les regards : François de Rugy, le ministre de la Transition écologique et solidaire.

« Nous pouvons être fiers ! »

Au moment des discours, il était le dernier à prendre la parole, bien après Eric Bléchet, le président de Beauce Gâtinais Biogaz, les élus et forces vives, ainsi que les différents partenaires. « Nous pouvons être fiers de ce type de réalisation ! En tout cas, moi, je suis fier d'être à vos côtés aujourd'hui », a commencé le ministre, devant les flashes des appareils photo. Il a d'abord salué le partenariat mis en place pour ce projet local.



François de Rugy a salué la réalisation de ce projet.

L'ancien président de l'Assemblée nationale ayant succédé à Nicolas Hulot a

dérèglement climatique, on peut déjà, malheureusement, dans notre pays, les toucher du doigt. Je regardais il y a peu la carte de la sécheresse en France, et il me semble que votre région est l'une des plus touchées », a poursuivi François de Rugy.

Il a ensuite précisé que 500 méthaniseurs sont en fonctionnement en France, contre près de 8.000 en Allemagne. « Cela a été dit : 1.800 personnes sont alimentées en gaz grâce à cette réalisation. Il y a encore plus de trois millions de Français qui se chauffent au fuel. Si on voulait qu'elles se chauffent au gaz, il faudrait que l'on ait 1.500 méthaniseurs comme celui-là », a résumé François de Rugy.

A. C.